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 驚いたことに、原辰徳巨人監督が今季限りで辞任してし

まいました。僕にとっては非常に悲しい出来事です。夏の

夜に娘たちとけんかをしながら野球放送を見ていたのは、

特別野球が好きな訳でなく原監督がいたからです。とにか

く大好きな原監督を応援したかっただけです。 

 

 原監督自身も辞任会見で話していましたが、偉大な長嶋

前監督の後を引き継いで、常勝巨人を

守って行かなくてはならない宿命を背

負った監督ですから、プレッシャーは

いかほどのものだったでしょう。 

 

 今年はシーズン２位、クライマック

スシリーズでヤクルトに負けて、日本

シリーズに出られなくなって、仕方が

ないかもしれませんが、監督歴１２年の間に７回のセリー

グ優勝、３回の日本一は見事なものだったと思います。今

後、原以上の監督はそう出てくることはないでしょう。 

 

 私が記憶に残っている原監督の思い出は、彼が選手時代

に打てない自分の気持ちを奮いたてながら、巨人の４番と

して頑張っていた姿です。もちろん彼のまわりにはたくさ

んの選手はいましたが、監督になってもその精神を持って

戦っていた姿に応援をしていました。 

 

 次の監督もやはり巨人軍生え抜きの高橋由伸です。４０

歳と言う若さですが、原さんのように大きなプレッシャー

を背負いながら新しい巨人を育てていってくださいね。 
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 マイナンバー制度が始まりました。すべ

ての国民に１２ケタの番号が付けられてし

まったのです。自分が番号で管理されるな

んて、まだ釈然としないものがありますね。 

 でも、国民全員にちゃんとマイナンバー

が届けばいいけど、手違いでもらえない人

等のトラブルが発生しないか心配です。  

 施主様の言葉 

 当初はリフォームを計画し、その時から石丸さ

んに相談にのってもらっていたのですが、独立し

た子供たちに「もう大きい家も２階も必要ないで

しょう！」と言われ、リフォームをやめて木造平

屋建ての新築にしようと

決心しました。 

 限られた予算の中で、

各部屋に収納棚を作り、

手摺も取り付けたり色々

希望を伝えてやっていた

だき、そして大工さんた

ちの仕事も丁寧で、早く

きれいに少しづつ出来上

がるのが毎日楽しみでし

た。 

 主人も完成したお風呂

に入って断熱効果が良い

ので暖かいと言って、本当に新築して良かったと

喜んでいます。 

 夏は風通しがよ

く涼しく、冬は蓄

熱暖房機も取付け

たので、家全体が

暖かくなり快適な

生活に満足してい

ます。 

 石丸ハウスセンターさんには丁寧に対応してい

ただき、若い専務さんにもたくさん無理を聞いて

もらい感謝いたします。 
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また、ＴＶの「あー・かゆい！！」のＣＭ 

     の季節がやってきました・・・ 
 

 テレビで関根勉さんがかゆいかゆいとメンソレータムを塗っ

てすっきりするＣＭが目に留まる季節になりました。 

 数年前まで私も、父親も風呂から上がった後で、どうしよう

もないほどかゆくてウナコーワを塗りまくったものです。で

も、何度塗っても治らなくて苦しみました。 

 今は全くかゆみが無く、その辛さを知っている私は、ＣＭを

見ているとなんだかかわいそうになってきます。実際には治ら

ないのにね・・・と思いながら。でも、たくさんの人が悩んで

いるのでしょう。あの小さな水の機械が家族のみんなの健康を

守ってくれるようになったのです。 


